
■H25.4.20　勉強会＜原地区＞第３回　傍聴者アンケート結果（公開「可」の記載があったアンケート）

No 本日の勉強会についてのご意見 PI プロジェクトに関するご意見

1

・本日の資料5-1、5-2は、判りやすくて良いと思いまし
た。
・テーマが大きく、時間が足りない感じ。テーマを絞っ
てやる必要があると感じました。

2
避難タワーを貨物駅に作るなど、ＰＩの中で貨物駅に
何を併設すればよいかを話し合うべきだと思います。

3

・メンバーの中に、当ＰＩ勉強会についてやる必要がな
いと言っている人が出席しているのはおかしい。
・提案に対する否定意見は、言わせないようにすべき
である（ファシリテーターに対する意見）。
・評価は、コスト評価が抜けているのでは？

4

討議を聴いていると、参加者間の認識のズレが大き
いことに驚いた。
・グループ討議の結果報告には満足した。
・沼津市提供データが杜撰すぎる。例えば、高架積立
金の明細。

・大きな事業で、市民県民に与える影響が大きいにも
拘らず、みんなの関心が薄いことが残念でならない。
・自治会を通じて市民へのPRを行ったら如何。もっと
も沼津市当局が否定的でいるので、難しいとは思うけ
れど。
。市内各地区センター等での意見交換会（シンポジウ
ム）開催を望む。
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